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令和５年三好市教育委員会８月定例会議録 

 

 

（１）開会及び閉会に関する事項 

令和５年８月１７日（木）       教育委員会１階 中会議室 

開催   午前１１時００分 

閉会   午前１２時００分 

 

 

（２）出席委員の氏名 

教 育 長  竹内 明裕 

委  員  大北 慶子   委  員  深田 晃司    

委  員  石井 一次   委  員  竹内 大介 

委  員  向井 ひろみ 

 

 

（３）委員を除くほか、議場に出席した者の氏名 

▼出席職員 

 教育次長                  近藤 嘉男 

学校教育課長                岡田 由紀 

社会教育課長                豊永 詩保子 

 

 

 

 

（４）傍聴人   

        ▼傍聴人                ０名 
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〔開 会〕 

教育長      定例会を開催する旨を告げる。 

        

  

〔教育長の報告〕 

教育長      令和５年７月２１日から本日定例会までの主な事項について報告 

        する。 

 

 

〔前回会議録の承認〕 

教育長     配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。 

各委員      異議なし。 

教育長      会議録を承認する旨を告げる。 

 

 

〔議 事〕 

教育長     議事に入ることを告げる。 

 

議案第１９号 令和５年度９月補正予算案について 

 

教育長     議案第１９号は三好市議会の議決事件であることから、非公開として

差し支えないかを各委員に諮る。 

各委員     異議なし。 

 

 

議案第２１号 三好市教育振興計画審議会への諮問について 

 

教育長     説明を求める。 

学校教育課長  第２期三好市教育振興計画策定から５年が経過した。三好市教育振興

計画審議会条例並びに三好市教育振興計画策定に関する要綱に基づ

き、中間見直しを行い、後期計画を策定する必要があるため、三好市

教育振興計画審議会に諮問するものである。 

石井委員    策定委員会が作成していく。我々も点検評価を行っている。 

        業務を委託しないのは逆行のように思えるが経費の関係であるか。 

学校教育課長  業務委託をするとなると、５００万円以上の経費が必要となってくる。
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今回は中間見直しであるため、大きな柱は変わらない。アンケート調

査も実施しないこととしているので、職員のみで業務を遂行していく。 

教育長     様々な計画が見直しの時期を迎えている。受託してもらえる業者の確

保も難しい。教育委員会の場合、見直しを多額の経費をかけてするべ

きではないと判断した。大きく変わったのは「時代の変化に対応した

教育の推進」の部分である。第２期の振興計画を策定した時は、ＩＣ

ＴやＩoＴが言われ始め、今後は情報や英語が導入されてくるといっ

た時期であった。直後にＧＩＧＡスクール構想が入ってきており、時

代は大きく変わってきている。この部分を中心に見直しをしていくよ

うになるかと思われる。 

竹内委員    業者を入れることで、社会的情勢や客観的なことが反映されることが

大きな価値だと思っているが、国の動き等をはじめ、情報がロスする

ことは見えてこない。今回はマイナーチェンジ的なものであろうかと

思う。 

教育長     委員より意見をいただき進めていく。 

教育長     議案第２１号を原案のとおり決定してよいかを諮る。 

各委員     異議なし。 

教育長     議案第２１号を原案のとおり決定する旨を告げる。 

 

 

〔閉 会〕 

教育長     本日の議事がすべて終了したので閉会する旨を告げる。 

 

 

 

 


